



## Reconocen a profesores y asistentes de la educación

Durante el presente mes, se rindió un merecido homenaje a todos los docentes y asistentes de la educación, con motivo de la celebración de estos funcionarios que prestan un innegable trabajo en el Liceo Bicentenario Colegio Río Loa de Calama.

Es así, que se recordó que el Día del Profesor y Profesora se estableció en 1943, en la primera conferencia interamericana de educación (integrada por educadores de toda América) realizada en Panamá. En cuya ocasión, se decidió establecer el 11 de septiembre como Día del Maestro, en honor a Domingo Faustino Sarmiento, profesor argentino que había muerto esa misma fecha, 55 años antes, y había aportado



mucho a la educación latinoamericana.

En octubre de 1974, en Chile se cambió la fecha para el 10 de diciembre en homenaje al premio nobel de literatura Gabriela Mistral, distinción que recibió en 1945. Finalmente, en 1977 se decidió que la celebración queda-

rá para el 16 de octubre que coincide con la fundación del Colegio de Profesores de Chile.

La directora del Liceo Bicentenario Colegio Río Loa de Calama, Lindsay Guarda Díaz, manifestó que "quiero agradecer profundamente a nuestros docentes, ustedes son el corazón de esta



institución. cada día, con su vocación y esfuerzo, siembran en nuestros estudiantes las semillas del saber, pero también del pensamiento crítico, la empatía y los valores. Su trabajo es invaluable, y gracias a ustedes, nuestros estudiantes no solo se preparan para el mundo laboral, sino que

también se forman como ciudadanos comprometidos y responsables".

Mientras que el 1 de octubre se conmemora a nivel nacional el "Día del Asistente de la Educación", fecha especial para el personal administrativo, paradojalmente, asistentes de aula y auxiliar, quienes trabajan diariamente junto a los docentes en beneficio de los niños, niñas y jóvenes, y constituyen un elemento central en la tarea educativa.

Es importante de valorar y reconocer, que cada día este personal de apoyo al ámbito escolar, aportan con esfuerzo y habilidad a hacer de la educación una tarea más cálida y positiva.

